

La Communauté d'agglomération peaufine sa stratégie de développement économique

Le Val d'Yerres Val de Seine est un lieu singulier à l'échelle de l'Essonne et de la Région Île-de-France. Territoire résidentiel, dense et enclavé, la Communauté d'Agglomération Val d'Yerres Val de Seine doit s'orienter vers un développement économique adapté et proportionné.

Déploiement du télétravail salarié, requalification des zones d'activités, dynamisation du commerce de proximité ou encore consolidation du parcours entrepreneurial des entreprises..., l'Agglo a ciblé des axes prioritaires et a d'ores et déjà enclenché certains chantiers.

Néanmoins, dans l'objectif d'affiner sa stratégie développement économique, la Communauté d'agglomération a souhaité s'appuyer sur le cabinet Synopter qui l'accompagne dans la consolidation d'un plan d'actions adapté aux spécificités de son territoire.

Ainsi, un premier séminaire a été organisé en présence des Maires des villes du territoire le 21 avril dernier afin de présenter la méthodologie de travail et d'exposer les grands enjeux de cette démarche. Des ateliers ont ensuite été proposés en présence des élus des villes du Val d'Yerres Val de Seine en charge des questions économiques pour définir les grands axes d'actions et cibler les lieux stratégiques à développer sur le territoire.



Une première restitution de ce travail est envisagée pour la rentrée 2022. Nous ne manquerons pas de vous relayer les résultats de cette démarche dans une prochaine newsletter.

Restez connectés !